



第434号
2025年7月1日
発行者 新日本スポーツ連盟
富山県連盟
発行責任者 荒井英治
〒939-0322
射水市上野465

核兵器廃絶と平和の大切さを訴えて

6月7日（土）に新日本スポーツ連盟富山県連盟は『反核平和マラソン in 富山』を実施しました。

9時10分にクロスランド小矢部の駐車場に集合して、軽く準備運動した後、9時30分にスタートしました。参加者はランナー5名、サポートスタッフ5名の10人でした。

クロスランド小矢部から県境の天田峠を越えて石川県の九折（つづら）集落までの6.5kmを走り、核兵器廃絶と平和の大切さを沿道の歩行者やドライバーに訴えました。

過去3年間、拡声器でのアナウンス無しで行ってきた『反核平和マラソン in 富山』でしたが、音声でのアピールが無いと寂しいし、道行く人たちに訴える効果も低いとの意見が多く出ていたので、前理事長の林さんの全面的な作業協力で音声アピールを復活させることができました。（機材の調達や、バック音樂とアッピール音声のミキシング等、音響技師並みのテクニックを駆使して、良いアピールアナウンスが出来ました。）

5人のランナーたちは『核兵器をなくそう』と書かれた黄色のゼッケンを胸と背中に付けて走りながら、行き交う車や歩行者に核兵器廃絶と平和の大切さを訴えました。

休憩地点の天田峠ではランナーたちは、冷やしたフルーツ、ミネラルウォーター、パンなどを摂り、汗を拭き、石川県のランナーが待つ九折集落の引継ぎ場所へ向けて



↑ 集会で『青い空は青い今まで』を歌う

最終区間を走りきり、集会に加わりました。集会では石川県のランナーに反核平和マラソンのタスキを渡しました。その後、参加者はクロスランド小矢部に戻り、1995年に始まった『反核平和マラソン in 富山』の満30年になるのを記念する思いで、園内のイタリアンレストランでランチを頂きました。

ロシアのウクライナ軍事侵攻や中東パレスチナでのイスラエル軍の無差別な殺戮が起きていて、これから国際社会の良識やモラルそして平安が崩壊していくきそうな不安の中、今度はイスラエルがiranの核施設の攻撃を始め、続けてトランプ政権下のアメリカが地下貫通爆弾を積んだステルス爆撃機を飛ばして大西洋を越えてiranの核施設を攻撃するという荒っぽい悪夢のような光景に絶望的な気分になってきます。しかし、私たちは、諦めずに小さな声でも良いから、「殺すな！」「殺されるな！」をどの国の人たちにも訴えつづけていかなければならないと思います。

子供や孫たちがどんな未来を生きていくことになるのか。それを思うと、「よく見て、良く考えて、今の出来ること」をやっていかなければと思います。小さな声、小さな行動が各地で起き、それらがいつしか集まって大きな声、大きな流れとなって、「理不尽なことを許さない」が国際社会の一般常識となっていって欲しいものです。この反核平和マラソン富山もその小さな行動の一つだと思います。この反核平和マラソンが少しでも、戦争、平和、について考えるきっかけになってくれればと願います。

.....

富山ハイキングクラブ定期総会報告

富山ハイキングクラブの第48回定期総会が5月17日(土)に県民会館で開かれました。その議事録から抜粋して掲載しました。

【会長挨拶】

会員数が50名を大きく割り込む状態が続くとともに「会員の高齢化」が進むもとで、会運営の担い手不足と世代継承の取り組みは遅々として進んでいない。企画の取り組みを豊かにし参加者を増やすため、周りの知人・友人を誘うためにも一層の改善・工夫が必要。

【2024年度活動報告】

- 会企画40件うち16件が天候悪く中止。自主企画9件うち3件中止。以前は少々の悪天候でも実施されたが、最近は中止になることが多くなる。

- 近年、熊出没が多いため、会でベアホーンを購入した。200回ほど作動可能。

【2025年度活動方針】

新入会員、特に若い人の応募促進のため、デジタルツールを活用して、登山・ハイキングの楽しさを勧める。ホームページに個人ブログ(YAMAPやヤマレコ)をリンクできないか検討。



総会終了後、出席者全員が自己紹介並びに近況報告を行い、その後全員の集合写真を撮る。

パークゴルフを始めてみませんか

パークゴルフ教室を開いています。

パークゴルフ教室（スポーツ連盟富山主催）実施要項

実施方法：呉東地区で1教室、呉西地区で1教室の2教室を並行して開催する。呉東地区は入善浄化センターパークゴルフ場を、呉西地区は射水市下村パークゴルフ場を会場とし、期間は4月から11月までとし毎月1回ペースで行う。開催日時は毎月『スポーツなかま』に掲載して案内する。参加者は自宅から距離的に近い教室に参加する。期間中2教室合同の交流大会も実施する。

日 時：呉東地区教室は毎回第3木曜日（7月は7月17日）

午後1時30分～3時

呉西地区教室は毎回第4木曜日（7月は7月24日）

午後1時30分～3時

参加費：呉東教室と呉西教室では会場使用料の関係で若干違いますが大体一回あたり200円～300円です。

※パークゴルフ用具を持っていない方は相談に応じて対応します。

申込み方法：所属クラブのスポーツ連盟理事に申し込むか、電話で下記に連絡先まで申込む。

電話：☎080-8695-6639荒井英治まで。

※ 追加申込み可能です。

.....

編集雑記

これまで、よく自転車で早朝の射水平野を走り、東に立山連峰を見ながら新湊地区や中老田方面の水田の風景を楽しんでいたのですが、最近、たまたま入った、旧富山女子短期大学・富山国際大学付属高校の構内にアンネ・フランクの言葉が表示された碑がありました。朝の6時前のことなので構内には人の気配は全く無くて、バイオリンを弾く少女の銅像の横のアンネの言葉が書かれた碑には「神様、もし、生き延びさせてもらえるのなら、もっと人のために尽くしたいと思います。」と書かれていました。彼女を待っていたのは無念の死であったことを思うと、そんな過酷な状況の中でも、このようなことを思える彼女の真っ直ぐな精神に驚きました。ナチス支配下のドイツやオーストリアなどの国々でユダヤの人々が味わった苦しみ・悲惨な最後。それと今のイスラエルのネタニヤフ政権の無防備なパレスチナの人々への軍事攻撃。.....どうしてここまで来てしまったのか？歴史をもっと深く勉強して、納得のいく答えを見つけていきたいと思っています。

スポーツ連盟とやまの行事予定

4月～11月の期間で毎月一回	パークゴルフ教室
10月中旬	ハイキング＆バーベキュー交流会
12月14日(日)	第45回定期総会

各クラブの予定

富山ハイキングクラブ

7月5日(土)	黒姫山
7月11日(金)	白木峰
7月19日(土)	八方池
7月27日(日)	僧ヶ岳
7月30日(水)～31日(木)	蝶ヶ岳
8月2日(土)	城ヶ平山
8月4日(月)～5日(火)	白馬岳・小蓮華岳(自主企画)
8月11日(月)～12日(火)	野口五郎岳・烏帽子岳(自主企画)
8月23日(土)	徳本峠
8月29日(金)～31日(日)	薬師沢～雲ノ平(自主企画)

三島野スポーツクラブ

7月13日(日)	極楽坂山
7月21日(月)～23日(水)	針ノ木岳縦走
7月25日(金)	八方尾根
8月11日(月)	乗鞍岳
8月24日(日)～25日(月)	南アルプス鳳凰三山

富山ウォーキングクラブ

7月6日(日)	まま子滝から上市第1ダム・第2ダム
7月20日(日)	庄川町金屋町周辺ウォーク
※クラブ員以外の人も参加歓迎。 連絡は寺山まで ☎ 09020331905	